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CANNARA - Il Consiglio
comunale di Cannara, in modo
compatto, chiede risorse ade-
guate per il completamento del-
la ricostruzione post sisma. Nel-
la seduta del 7 novembre, su
proposta dei vari capigruppo, i
rappresentanti della maggioran-
za e dell'opposizione si sono tro-
vati concordi nell'auspicare
modifiche sostanziali alla bozza
di Legge finanziaria 2006. Qua-
lora le richieste venissero accet-
tate si arriverebbe alla completa
ristrutturazione di tutti gli edifi-
ci e si assisterebbe al consolida-
mento dei contributi straordi-
nari dati ai Comuni. Per quanto
riguarda la destinazione dei tri-
buti e contributi sospesi, vale a
dire la "busta pesante", si arrive-
rebbe poi all'estensione ai citta-
dini e alle imprese dell'Umbria
delle stesse disposizioni già ema-
nate in situazioni analoghe, per
le altre Regioni.
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BASTIA UMBRA - L'ammini-
strazione comunale replica all'in-
terpellanza del consigliere comu-
nale di Forza Italia Giuliano
Monacchia relativamente al
monumento in fase di allesti-
mento nella rotatoria antistante
la piscina comunale. "Stupisce il
fatto - afferma l'assessore alla
Cultura Giuseppe Belli - che un
consigliere comunale, in carica
anche nella precedente legislatu-
ra, non si sia accorto che il con-
corso da lui auspicato è stato
bandito (con delibera di giunta
n. 44 del 5 marzo 2002) ed effet-
tivamente esperito. A quel con-
corso sono state presentate opere
che la commissione, della quale
facevano parte soltanto esperti
del settore, ha giudicato non
adatte ad essere ospitate all'inter-
no della rotatoria: e, a seguito
dell'esito del concorso il Comu-
ne ha conferito incarico all'artista
Luciano Ponti". 
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ASSISI - Sarà notificato questa
mattina ai consiglieri comuna-
li l'atto mediante il quale il
prefetto assegnerà loro un ter-
mine non superiore a venti
giorni per l'adozione della
deliberazione per la salvaguar-
dia degli equilibri di bilancio.
Scatta dunque il conto alla
rovescia che potrebbe conclu-
dersi, in caso di mancata
approvazione dell'atto, con la
nomina del commissario ad
acta e il conseguente sciogli-
mento del consiglio comunale.
Chi vuole scongiurare questo
scenario dovrà muoversi e far-
lo in fretta. A dire il vero da
qualche giorno del caso Assisi
si discute in appositi tavoli
nazionali e regionali, ma ora
occorre imprimere un'accele-
razione alle trattative se si
vogliono evitare i cocci. A que-
sto punto, affinché il centro-
destra continui a governare
Assisi fino alla naturale sca-
denza della legislatura, urge
un'intesa tra le parti prima di
tornare a riunire il consiglio
comunale. Trovarla non sarà
facile dal momento che, stan-
do alle indiscrezioni, presup-
porrebbe un passo indietro da
parte del sindaco, che aveva
sollecitato l'intervento del rap-
presentante del Governo. In
altri termini la trattativa
potrebbe ripartire con l'azzera-
mento della giunta e la sua
successiva ricomposizione sul-
la base dei nominativi forniti a
Bartolini da ciascun partito. In
questo modo Udc e An riac-
quisterebbero quel peso e quel
ruolo politico a lungo rivendi-
cato. Parallelamente sul tavolo
locale della Cdl, legittimato da
quello nazionale e regionale,
dovrebbe essere calata dai par-
titi una rosa di nomi tra cui
scegliere il candidato a sindaco
alle Comunali del prossimo
maggio: come si ricorderà, c'è
ancora sul tavolo l'ipotesi delle
primarie, sollecitate da alcuni
esponenti dell'opposizione.
Inoltre occorrerà fare chiarezza
rispetto alla presunta lista civi-
ca a cui, secondo alcuni, Bar-
tolini starebbe pensando. Se
davvero il sindaco è intenzio-
nato a dare vita una lista civica
questa si dovrebbe collocare
fuori dalla Cdl che ne teme
l'effetto svuotamento. Se alla
fine la soluzione politica non
si troverà questa volta nessuno
potrà più trattenere i consi-
glieri di An Apostolico,
Petrozzi e Siena. 
Alla vigilia dell'ultimo consi-
glio comunale il colpo del ko è
stato evitato, quando in extre-
mis sono rientrate le dimissio-
ni di uno dei tre, rendendo
così inutili quelle già pronte
degli otto consiglieri di oppo-
sizione e degli altri due di An
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in quanto, rimasti in dieci,
non costituivano più la mag-
gioranza. Questa volta però,
se prima di arrivare in consi-

glio comunale non si sarà tro-
vata una soluzione politica
alla crisi, non ci sarà una mag-
gioranza disposta a votare il

riequilibrio (il terzo consi-
gliere di An questa volta non
si tirerà indietro) e si decrete-
rà così la fine anticipata del
secondo mandato del sinda-
co Bartolini. Il conto alla
rovescia è cominciato. Ora
spetta ai consiglieri, "convo-
cati" dal prefetto, decidere
cosa fare.
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BASTIA UMBRA - Nel primo
semestre dell'anno, a fronte di
un aumento del numero delle
imprese (+35) si è registrato un
calo degli addetti (- 147). In un
contesto di crisi generalizzata,
l'economia bastiola sostanzial-
mente regge, pur in presenza di
alcune situazioni critiche,
soprattutto nel settore del tessile
- abbigliamento. Lo ha sottoli-
neato il sindaco Francesco Lom-
bardi, introducendo l'argomen-
to nel corso della seduta consi-
liare di martedì relativa ai temi
dello sviluppo economico loca-
le. Il sindaco ha quindi indicato
nel rafforzamento della cosid-
detta "economia della cono-
scenza" la strada da seguire per
dare competitività al sistema
economico locale che presenta
delle peculiarità proprio nella
tradizionale propensione a fare
impresa e nelle professionalità
acquisite dalla forza lavoro. 

BASTIA - "L'interesse pubbli-
co, in questo particolare
momento in cui si attende la
ripresa economica, consiste nel
consentire nuovo sviluppo,
adottando rispetto alla pratica
di Ospedalicchio una procedu-
ra trasparente, chiara e linea-
re". Così il sindaco Francesco
Lombardi dopo l'incontro dei
capigruppo con i responsabili
della Progress per approfondire
l'ipotesi relativa all'investimen-
to proposto nell'area industria-
le di Ospedalicchio. "Attardar-
si ancora una volta - prosegue
Lombardi -, stancamente,
come fa qualcuno tra le fila
dell'opposizione riproponendo
argomentazioni infondate,
secondo una liturgia, già vista
in campagna elettorale, che ha
il suo unico scopo nel voler
dare il segnale di esistere anco-
ra politicamente, non solo
infanga ingiustamente l'imma-
gine di Bastia, ma crea un dan-
no materiale alla collettività,
perché gli investimenti delle
imprese creano ricchezza ed
occupazione per tutto il tessu-
to economico e sociale. Ciò di
cui la città ha bisogno in que-
sto momento è che si consenta
alle imprese di cogliere l'op-
portunità della ripresa econo-
mica, operando opportuni
investimenti ed incrementan-
do i livelli occupazionali".
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